

Bäuerinnen sorgen für die kulinarische Verpflegung beim Neujahrsempfang

Beim diesjährigen Neujahrsempfang in der Johann-Pözl-Halle in Amstetten konnten die Bäuerinnen des Gebietes Haag die zahlreichen Besucher und Ehrengäste mit ausgezeichneten Brötchen bewirten. Dabei wurde die liebevolle Zubereitung und die Verwendung regionaler Zutaten (ausschließlich selbst gebackenes Bauernbrot, Speck, Fleisch und Aufstriche von den Direktvermarktern sowie AMA-Gütesiegel-Käse) besonders gelobt. So wurde der Abend zu einem kulinarischen und gesellschaftlichen Highlight!

Set 1/1 ● ○ ○ ○ ○



© Mostropolisfotos